

Este fin de semana

SAN JOSÉ CELEBRA EL DÍA DE LA MUJER

Varias instituciones programan para este fin de semana varias actividades con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer, que tendrá lugar el lunes 8 de marzo

Por Juan José Herrera Ch.

Con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer, varias municipalidades e instituciones capitalinas preparan una serie de actividades para conmemorar a las mujeres del país.

El Instituto Nacional de la Mujer (Inamu) organizó varios eventos, el primero de ellos será una Feria de Derechos, que se realizará mañana.

La actividad arrancará a las 10 a. m. en el parque metropolitano La Sabana, detrás del Gimnasio Nacional.

Habrán servicios gratuitos de salud y actividades recreativas y culturales. También se impartirán charlas y se brindará orientación sobre derechos laborales. Los niños tendrán también actividades especiales.

La feria finaliza a las 2 p. m. con un concierto gratuito a cargo del grupo costarricense Son de Tikizia.

La actividad es completamente gratuita y abierta a todo público.

Para el 8 de marzo, fecha en que se celebra el Día Internacional de la Mujer, el Inamu tendrá dos actividades, ambas en el Apartotel Casa Conde, ubicado al costado sur del Parque de la Paz, carretera a Desamparados.

A primera hora se creará el Consejo Nacional del Sistema para la Atención y Prevención de la Violencia contra las Mujeres y la Violencia Intrafamiliar, que asumirá los compromisos y responsabilidades establecidos en la Ley 8688 -de prevención de la violencia contra las mujeres y la violencia intrafamiliar-.

Más tarde, a las 10 a. m., tendrá lugar un foro donde se analizarán las necesidades y demandas que tienen las mujeres en el ejercicio de sus derechos laborales.

Recreativo. Por otra parte, las municipalidades de Curridabat y de San José tienen planeadas varias actividades de carácter recreativo.



A correr. La VII edición de la Carrera Internacional de la Mujer se llevará a cabo este próximo domingo, a las 8 a. m., en Zapote. La inscripción no tiene ningún costo. ARCHIVO

El Día Internacional de la Mujer se celebra desde 1911

El domingo por la mañana, en Zapote, comenzará la XII edición de la popular Carrera Internacional de la Mujer.

La competencia es organizada por la Municipalidad de San José y el Comité Cantonal de Deportes. Tendrá un recorrido de siete kilómetros y está abierta a inscripción para todos los mayores de 18 años.

La edición de este año está dedicada a la boxeadora costarricense Hanna Gabriel y saldrá del Redondel de Zapote, a las 8 a. m.

La Oficina de la Mujer de la Municipalidad de Curridabat tiene preparada una serie de actividades culturales, informativas y recreativas en el parque central del cantón.

Entre otras, habrá una feria de salud con especialistas en diversas

DO07 8AM

QUÉ: Ferias y actividades recreativas y de información como parte de algunas de las actividades realizadas en San José con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer. **FECHA:** Domingo 7 y lunes 8 de marzo. **DÓNDE:** La Sabana, Zapote y Curridabat. **COSTO:** Tanto las ferias del Inamu como las actividades de las Municipalidades de Curridabat y San José son de carácter gratuito.

áreas como odontología, nutrición, terapia física y audiovisual, yoga y medicina natural.

Se efectuará también una feria de mujeres emprendedoras del cantón, donde se exhibirán productos como

almohadas, muñecas de trapo, madra country y tallada, bisutería y cerámica y otras.

También podrá encontrar pintas caritas para los niños y venta de cosas y bebidas.

Asimismo se encontrarán especialistas en derecho y resolución de conflictos, personeros de asociaciones de ayuda y otras instituciones.

A las 10 a. m. habrá un partido de fútbol 5 femenino. Desde ese momento hasta las 2:30 habrá clases de bailes populares, danza, poesía, bailes folklóricos, presentaciones de porro, hip hop y, finalmente, la presentación de la Escuela de Música del Centro Cultural de Curridabat.

Para información sobre estas actividades, usted puede llamar a los teléfonos del Inamu (2527-8400), Municipalidad de San José (2547-6000) y la Municipalidad de Curridabat (22 0126). ● juan.herrera@nacion.com